



野木小だより

令和7年 6月号
野木町立野木小学校
校長 中島 亮一

春季大運動会

5月18日（日）に、運動会を実施しました。雨により1日延期しました。

今年の運動会スローガンは、「みんなで協力 勝っても負けても全力で！ 心に残る運動会」でした。優勝したのは赤組でしたが、赤組も白組も応援団長を中心に野木小学校みんなの心が一つになった素晴らしい運動会でした。

早朝から後片付けまでご協力くださった保護者の皆様、最後まで温かい声援を送ってくださいました会場の皆様、本当にありがとうございました。

【児童のふりかえりより】

- かけっこをさいごまでがんばりました。らいねんもがんばりたいです。
- エッホ！チェッコリ！ダンス！を、かっこよくまちがえないで、れんしゅうのせいかを出しきって おどれました。
- 応援したり走ったりいそがしかったけど、協力して心に残る運動会になりました。去年は上級生に楽しませてもらったので、今年は自分たちで下級生を楽しませることができたと思います。
- みんなのことを応援する気持ちが成長したと思います。当日はダンスの前の集団行動を頑張りました。みんなの動きに合わせて練習の成果が出せました。これからも努力することを忘れないようにしたいです。



いじめ撲滅集会

5月28日(水)に、いじめ撲滅集会を行いました。まず、5月1日に行われた町のいじめ撲滅会議に参加した6年生が、いじめについて学んできたことを下級生に伝えました。その後、なかよし班で集まり、なぜいじめが起きてしまうのか、どうすればいじめにならないか話し合いました。そして、いじめにならないための行動目標を「自分や相手もストレスをためないために、言葉遣いに気を付けて生活しよう」とし、みんなで声に出して確認しました。



校外学習・体験活動

5月から6月にかけて、各学年で様々な体験活動が行われました。野木小のまわりや野木町の様子を実際に見学したり、宿泊学習や校外学習に出かけたりして、学校ではできない貴重な体験をすることができました。

【4年生 宿泊学習】

【1年生 学校のまわり】

【2年生 町たんけん】



【3年生 町巡り】

【5年生 遊水地での環境学習】

【6年生 歴史学習】



子どもたちは、色々な体験を通して心も体も大きく成長し、心も豊かになっていきます。ご家庭でも学校の様子について話をしたり、体験をもとに実践したりできるといいですね。

※行事や日々の活動等については「野木小学校ホームページ」にも掲載しておりますので、是非ご覧ください。

二次元コードはこちらです。⇒⇒⇒⇒⇒⇒⇒⇒

